

Carácter dialectal de Espa<sup>a</sup> (transición de la carac-  
terística gral ~~moderna~~ a los Mozárabes)

Aunque desconocíramos el hecho de la Reconquista, la ~~anatomía~~ <sup>repartición</sup> dialectal que muestra, está diciendo que no pue-  
de ser primitiva. La gran masa central excepcionalmente uniforme  
está diciendo que es idioma importado, como lo arroja la  
gran uniformidad de América. Las escasas variedades andaluzas  
se demuestran también como modernas basadas en esa misma  
propagación (series y círculos) dialectales.

Además las líneas de Norte a Sur no tienen explicación dentro de la romanización. Los grandes centros de ~~esta~~ estaban  
en Taraco, Cartagonova, Córdoba. ~~Hipódromo~~, las grandes  
vías iban de Este a Oeste (?), lo natural es que la ro-  
manización siguiese, como en Francia, líneas que convergieran  
hacia Roma.

El estado actual es más posterior a un catalismo o li-  
vanamiento. El estado primitivo nos lo revelarían los  
mozárabes.